



上：市教委

下：瀬教労

校長のメモはあるが、私的なものでメモはない…え？」
 勤務の割振りについて、瀬教労は校長のメモを情報開示しました。監査請求を行つてきましたが、まだ回答はありません。

今回の交渉で、「メモ等はない」と回答しました。勤務把握が私的なものでしょうか。校長は事実に基づいていよいよこのことになります。客観的な時間管理を行つていいのです。市教委の役のをできるが校長は情報管理を行うべきです。

市教委は勤務の割振りについてこれまで、「適切に行われている」、「校長がメモ等で対応している」としてきました。瀬教労は校長のメモを情報開示しましたが回答はありませんでした。監査請求を行つてきましたが、まだ回答はありません。

11月18日、市教委交渉を行いました。第一次回答はすでにニュースでお知らせしていますので、今回も交渉の中止になります。

行います。第一次回答はすでにニュースでお知らせしていますので、今回も交渉の中止になります。

行います。第一次回答はすでにニュースでお知らせしていますので、今回も交渉の中止になります。



日本語学級充実 予算の確認をする

日本語教室の独自の予算措置を要求しました。昨年は遠

タブレットの活用について、「活動の可能性を探つており、ネットなど使い方のスタンダードを作成していきたい」と述べました。瀬教労の健康障害に対する認識として、「課題として認識している」と回

タブレット対策 使い方のスタンダード作成 健康障害は課題として認識

また、職員の超過勤務について、「やむを得ない場合」「心苦しい」等との答弁がありましたが、本気の勤務時間管理の姿勢が欠けているといえます。

また、職員の超過勤務について、「やむを得ない場合」「心苦しい」等との答弁がありましたが、本気の勤務時間管理の姿勢が欠けているといえます。

古いPタイルは業者 者が撤去

床・スレート撤去は市実施
今回、古いPタイルのアスベント含有について初めて初めてアスベントを撤去しました。

※詳細は、HPをご覧ください。

耐暑工事や避難所としての機能面で補助金が出るが、コスト面の検討をしているとのことでした。トイレ改修は、高齢者・身障者等のことも考慮して、①多目的、②洋式化を念頭に置き屋外トイレも合わせ順次改修していくこととした。壊れた個所については、修繕依頼が出てから現場を見て改修するご回答しました。

冷風機はコロナ対策、エアコンの設置が基本、トイレ等は大規模改修時に

体育館の設備 冷風機はコロナ対策、エアコンの設置が基本、トイレ等は

隔操作システムの費用があるが、教材の購入ができるなど、ことを訴えた。予算について、「監査の説明ができるかどうかでありますか？」と答弁した。また、「日本語教室の予算について確認する」と述べました。

隔操作システムの費用があるが、教材の購入ができるなど、ことを訴えた。予算について、「監査の説明ができるかどうかでありますか？」と答弁した。また、「日本語教室の予算について確認する」と述べました。

はる学習指導要領 は一刻も早く撤回！

中学生もつらい 先生もつらい 英単語が倍増

英語学習
シリーズ2

「小学校で英語教科化」「中学校では英語で授業」、語り

が倍増…、上位1割の「グローバル人材」育成

2008年、教育再生懇談会（福田内閣が第一次安倍内閣の教育再生会議を引き継いで設置）が、中国や韓国への対抗から語彙を倍増にすることを決めた。

2013年4月、中央教育委員会審議会答申では、「小学校で英語教科化」「中学校では英語で授業」の方針はなし。

2013年5月、安倍晋三首相（当時）の私的諮問機関の教育再生会議が、「小学校で英語教科化」「中学校では英語で授業」の方針化。

2020年度から小学校5、

英語の4技能「聞く」「話す」「読む」「書く」を重点に置いて、原則授業は英語で、文法について「繰り返し使用することで、気づきを促進したりする」とし、文法が分からぬまま授業が進むこともあります。さらに単語が上積みされ高校で学んでいた「仮定が多すぎ、現場に悲鳴が」などの8種類が加わり、教える量が多すぎ、現場に悲鳴が。

6年で英語が教科に。600語にふれるが、音声が中心。2021年4月、中学校学習指導要領改訂。「授業は英語で行うこと」を基本。文法について「繰り返し使用することで、気づきを促進したりする」とし、文法が分からぬまま授業が進むこともあります。さらに単語が上積みされ高校で学んでいた「仮定が多すぎ、現場に悲鳴が」などの8種類が加わり、教える量が多すぎ、現場に悲鳴が。

英語の4技能「聞く」「話す」「読む」「書く」を重点に置いて、原則授業は英語で、文法について「繰り返し使用することで、気づきを促進したりする」とし、文法が分からぬまま授業が進むこともあります。さらに単語が上積みされ高校で学んでいた「仮定が多すぎ、現場に悲鳴が」などの8種類が加わり、教える量が多すぎ、現場に悲鳴が。

英語の4技能「聞く」「話す」「読む」「書く」を重点に置いて、原則授業は英語で、文法について「繰り返し使用することで、気づきを促進したりする」とし、文法が分からぬまま授業が進むこともあります。さらに単語が上積みされ高校で学んでいた「仮定が多すぎ、現場に悲鳴が」などの8種類が加わり、教える量が多すぎ、現場に悲鳴が。

憲法9条を守ろう

瀬戸こどもと教育

九条の会学習会

ていいかを共に考える場としていきたいと思います。

*瀬戸こどもと教育9条の会掲示板
(<https://8806.teacup.com/gajibbs>)

日時：12月19日（日）午後2時～

場所：水野地域交流センター

内容：「まもろう憲法9条 平和な未来を次世代に！」

ピースウオ

市9条の会は、じめに改憲の力などが安価でできました。これまでの運動を更に強固なものにして、金子勝氏、立根氏、レナーポークで付きました。



内容：「へいわって うまれて いきて よかつた」

11月27日、西陵地域交流センターにて、荒木先生の新任3～4年目の教育実践の報告がありました。

児童の本音の発言をみんなで話し合う学級運営や平和の絵本づくりを通して、個々を尊重する教育や「平和の大切さ」を次世代につなげていくことが今求められていると主催者からまとめがありました。

【感想】

教育として子ども達の思いを広げられていてすごいと思いました。しかし、今は現の教育のあり方に危惧しています。何らかの形で訴えていくことが必要と思いました。（70代）

水野西陵九条の会学習会



小学校の英語も大変

原山・萩山を廃校 26年、八幡小に統合

組合結成！ 非正規労働者

学び校で今

前回中学校の英語問題を取り上げましたが、小学校の英語も大変な状況であると報告がありました。昨年までは、ALTと担当者が語り合っていましたが、今年度は、ゲーム・ダンス・音楽など楽しくなっています。子供たちが高くなり、英語嫌いな子が増えています。

英語の専科教員の配置を現状でも多忙な教員とします。教員は不可の時間帯を設置するが、確実に英語を教えることを目標にせめら

す題丘でと野先進諸国地19年に市園のい再生計画が作られました。地元の開校後、疑問が提出されますが、「も判断した。不跡地にじて間の料地」が、十人程度であります。お学

瀬戸市は11月29日、八幡小学校に統合する案4原



梅野執行委員長（前列左から2人目）

共育いもほりの集い



11月28日にジャガイモほりをしました。

朝は冷え込み、霜が降りたため葉はしおれしていましたが、収穫時は汗ばむほどの中となりました。

利れ非正規労働者を守る運動に新たな力が加わりました。